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昨天，高行镇“因为有你而温暖
志愿者欢迎您”学雷锋主题志愿服务
活动在万嘉广场举行。除理发、量血
压、各类咨询等传统服务外，高行镇还
新开设了“雷锋语录拼图活动”。

主办方在广场一侧搭建了雷锋头
像，由26块拼图组成，每块拼图背面
是一句雷锋语录。现场有很多身穿红
色马甲的志愿者，拼图就在其中26位
志愿者手中。参与活动的市民找到这
些志愿者，有三次机会，每次说一句雷
锋语录。如果说出的雷锋语录正好与
志愿者手中拼图背面的语录一致，就
可以获得该张拼图。拼完拼图，市民
还能再获得雷锋靠枕一枚。

小雨是一名学生，她被雷锋语录
中的“谁要游戏人生，他就一事无成”
深深打动。她说，今后将把这句话牢
牢记在心中，提醒自己、鞭策自己。

□本报记者 张敏/文 徐网林/摄

■见习记者 卢晓川 浦东报道

上海迪士尼度假区将在今年6月
16日盛大开幕，目前开园的各项准备

工作正在紧锣密鼓筹备中。据记者

了解，上海迪士尼度假区门票将从本

月28日起通过度假区官方渠道和30
家授权旅行社正式对外发售。

日前，上海迪士尼度假区公布最

新的 30 家旅游业界合作伙伴名单。

上海迪士尼度假区相关负责人表示，

将和旅游业界合作伙伴开发和推广

新颖独特的迪士尼旅游度假产品，为

游客带来世界级度假体验。此后，除

了上海迪士尼度假区的官方途径之

外，游客还可以通过上海春秋国际旅

行社、上海航空假期旅行社、上海锦

江国际旅游股份有限公司等30家国

内知名旅行社购买上海迪士尼乐园

的相关旅游产品或预定迪士尼酒店

以及音乐剧《狮子王》演出票。购票

成功后，游客可以全天通行上海迪士

尼乐园，观赏六大主题乐园中各项全

球首发的独特景点、现场娱乐演出、

夜光幻影秀等精彩内容，享受演职人

员带来的的贴心服务。

为了给游客提供高质量服务，

从本月1日开始，迪士尼再度启动为

期18天的第三轮一线员工的线下招

聘会。与之前的招聘会不同，此次

招聘会全面向公众开放，未在网上

注册预约的市民也可以排队入场面

试。此消息一出即引发了市民的热

烈反响，招聘会现场人流如织，平均

要排队 3 个小时才能进场面试。记

者了解到，由于不同岗位的要求不

同，面试过程也不一样。部分岗位

需要在现场进行两至三轮面试，酒

店前台、餐饮服务主管等岗位还需

要进行英文面试。

为了给乐园开幕预热，上海迪

士尼度假区日前还公布了首部电视

广告短片，展开宣传攻势。宣传片

中，小朋友乘坐小飞象在陆家嘴上

空漫游，杰克船长驾船横渡黄浦江

迎接宾客，游客出了高铁站直接坐

上“明日世界”园区的标志性游乐项

目——创极速光轮。炫目的特效将

迪士尼经典动画中的场景与上海各

大标志性建筑穿插融合，传达了上

海迪士尼度假区为观众实现心中梦

想的美好寓意。

近期，网上出现多起“免费领取

上海迪士尼乐园门票”的消息。针

对该情况，上海迪士尼度假区的工

作人员提醒游客，应通过度假区官

方及官方授权的正规渠道购买度假

区相关门票及预订度假区酒店。当

接到各种声称代表上海迪士尼度假

区的特别门票供应方推送的短信、

社交媒体信息和邮件时，游客可以

致电度假区预订服务中心查询有关

乐园门票、演出票和酒店预订的各

类问题，谨防受骗。

■本报记者 张敏 浦东报道

3月3日，浦东新区科委透露，根据《科技部关于公布第二

批众创空间的通知》（国科火发[2016]46号）公布的信息，浦东

有5家单位入选国家级众创空间。至此，浦东共有15家单位

被纳入国家级孵化器管理，占全市的27%。

入选国家级众创空间的5家分别是上海智位机器人有限

公司，云霁（上海）信息科技有限公司，上海芯伽元科技发展

有限公司，上海智百咖信息科技有限公司，上海临港新兴产

业城经济发展有限公司。

上海智百咖信息科技有限公司（IC咖啡）是国内首家以

IC产业链为主题的新型高科技产业链俱乐部，由芯片，系统

软硬件、IT互联、媒体、产业分析及高科技投资等领域的高层

管理且热心的业内资深人士共同组建，每年举行活动 300余

场，参与人数两万余人，90%为高科技行业的专业粉丝，已开

设北京、深圳、新加坡、硅谷、合肥等站点，武汉、西安、成都等

十余城市正蓄势待发。

■本报记者 任姝玮 浦东报道

3月 1日下午两点，浦东新区政府办公中心第一贵宾厅

内，两场风格迥异的“会议”同场举行。

首场是《政府信息共享到底难在哪》的“新闻观察”专家

点评会，各路“专家”观察犀利，直陈政府信息共享难点，同时

给出措施建议。第二场为“区领导专题会”，讨论浦东“1+6”
体制改革情况，“区委书记”“组织部长”“人保局长”等悉数参

加，会上分析了浦东“1+6”体制改革的成绩、问题以及进一步

优化工作的对策。两场会后，还有“资深专家”进行深入点

评。

原来，这是区委办第二期能力特训营、导师带教结业

暨第三期特训营开营仪式。“专家”“领导”全是来自区委办

第二期能力特训营的学员们，在检验“特训”成果的结业仪

式上，他们没用汇报调研报告的传统方式，而是采用新闻

观察、专题会的形式，将调研成果更加形象、生动地展示出

来。

据悉，区委办第二期能力特训营从去年 8月开营，历时 6
个月，特训营学员在不影响本职工作的前提下，利用业余时

间，深入浦东基层，开拓视野，完成革命传统教育、公益志愿

活动等，实现素质和能力培养。

同时，10名学员被分为两个组，每个组承担一个课题，本

次《改革进程中的喜和忧——浦东新区“1+6”体制改革情况

调研报告》和《政府信息共享到底难在哪——来自一群年轻

干部的调研报告》两篇课题，受到区委、区政府主要领导肯

定，并推动了相关工作。

第二期青年干部能力特训营结业后，第三期青年干部能

力特训营同时开营。

作为“一带一路”沿线的重要

国家，斯洛伐克位于欧洲中部内

陆，被称为欧洲的心脏。长期以

来，中国和斯洛伐克无论在经济贸

易还是文化领域都保持着良好的

合作。斯洛伐克驻上海的总领事

Frantisek Hudak 和商务领事 Bru⁃
no Hromy 日前接受记者采访，畅

谈两国的交流合作情况。

记者：斯洛伐克是一个非常美

丽的国家。首先能介绍一下斯洛

伐克旅游业的相关情况吗？

Frantisek Hudak：斯洛伐克

位于欧洲的中心，是一个充满活力

的年轻国家，但是我们同时有着深

厚的历史和文化。我们有很多的

城堡、泉水、温泉，斯洛伐克的健康

spa非常有名。另外斯洛伐克有很

多美丽和独特的洞穴，没记错的话

有 3800 多个洞穴，其中一些非常

特别的还被列入了世界自然遗产

名录。这对世界来说也是一笔宝

贵的财富。

记者：我们知道斯洛伐克是中

国“一带一路”沿线的重要国家，两

国之间在哪些方面还能展开进一

步的合作？

Bruno Hromy：在历史上斯洛

伐克曾是古代丝绸之路最西端的

国家。不得不提到的一点是斯洛

伐克是世界上最好的汽车生产商

之一。去年我们国家用 550 万的

人口生产了一百万辆汽车，每千人

就能生产超过 800辆车，这是非常

惊人的。在汽车领域我们已经跟

中国有了紧密的合作，我们有超过

200 多家汽车供应商，8 万人直接

在汽车行业工作。斯洛伐克主要

的汽车生产商已经进入到中国市

场。汽车领域的合作我们接下来

还将继续加强。除了汽车领域，我

们在电子通讯、计算机领域有很大

的合作潜力。 联想、华为、中兴等

企业已经在斯洛伐克开展投资。

这些都是我们非常欢迎而且热切

希望吸引更多中国投资的领域。

如果有公司想要进一步了解斯洛

伐克的投资环境，我们会非常愿意

提供帮助。

记者：Bruno Hromy 先生，请

问您最希望在哪些具体的方面吸

引中国的投资？

Bruno Hromy：首先当然是汽

车行业。中国有几乎涵盖所有内

容的产业链，这个行业也能和中国

现在做得很好的信息通信技术形

成联动，这能让汽车和人之间的连

接增强。因为如今人们都离不开

互联网，无线通信技术会成为未来

汽车行业发展的重头戏。所以我

相信这两方面会成为我们最希望

吸引投资也是中国投资者最应该

关注的领域。

记者：为了吸引更多的中国投

资者，你们能提供哪些方面的便利

呢？

Bruno Hromy：斯洛伐克人都

很敬业也很有生产效率。人工费

相对比较低，这对于任何投资者来

说都是很具有吸引力的。

记者：2014年是中国和斯洛伐

克建交 65 年，两国之间有很多文

化交流，未来两国在文化领域还有

哪些合作机会？

Frantisek Hudak：两国友好

关系有着坚实基础。两国在经济、

商贸、金融等方面有很多合作的机

会，同时文化上的交流也是很重要

的。去年我们有七个团队从斯洛

伐克来到中国，其中包括特色新兵

舞团，还来到上海进行了舞蹈表

演。对两国的文化交流前景我感

到很乐观，今年还会有一些斯洛伐

克的交流团来到中国，中国也会有

一些艺术家去斯洛伐克。

（根据东方财经·浦东频道播
出内容整理）

■见习记者 徐阳 浦东报道

昨天下午，市政府副秘书长、区委副书记、区长孙继伟在

新区办公中心会见了荷兰驻华大使凯罗一行。

孙继伟在会见时首先介绍了自贸区的建设情况。他说，

随着上海自贸试验区的扩区，自贸区在过去的一年中进一步

成为浦东外资的重要来源地。统计数据显示，2015年上海自

贸区新批项目3072个，吸引合同外资396.3亿美元，吸引合同

外资占当年总量的90%。浦东在自贸区和创新中心建设的双

重推动下，能为荷资企业带来更多机会。非常愿意看到著名

的荷兰建筑师和建筑事务所、有特色的荷兰医院和诊所进入

自贸区。未来，双方的合作范围能进一步覆盖文化和教育等

领域。

凯罗表示，荷兰驻沪总领事馆与自贸区管委会已经有过

多次深度合作，两国之间商贸合作不断加深。希望未来能够

保持与浦东新区政府的交流，互利共赢。

中荷在 1980年签订文化合作协定。2005年 10月，中国

在荷成功举办“阿姆斯特丹中国节”。2008年11月，两国续签

合作谅解备忘录。2012年，共有8873名中国留学生在荷兰学

习，荷在华留学生 1818人。此外，中国在莱顿大学海牙分校

和格罗宁根大学各设有一所孔子学院。

（上接1版）
相关人士介绍，下阶段将督促当

事人将堆场上的设备、沙石全部搬离，

将堆场占地全面恢复耕地，争取在 3
月15日前全部整改完毕，还当地村民

一个良好的生活环境。

至于村民反映损毁严重的久耘

路，相关部门表示，在 2015 年，书院

镇就将久耘路列入道路改建计划，其

中东段 1500 多米已完成改建。春节

前，有关部门对久耘路西段 150 米破

损严重段进行了修整加固，堆场彻底

整治完毕后，将全面完成西段的道路

改建。

记者了解到，黄女士反映的堆场

分属两个经营主，堆场用地确实为农

业用地，两个堆场老板均与中久村村

民签订了长期土地租赁合同，但实际

使用中已改变了土地的应有用途，从

目前情况看属于违法用地。并且，两

个堆场自去年下半年增设了搅拌机业

务，实际上从未办理过任何审批手续，

属于超范围经营。

同时，堆场内居民反映的“小洋

房”属经营配套用房，原建筑面积为

88平方米的平房，后被现堆场经营者

于 2012 年擅自翻建成两层楼房，共

135平方米，属违法建筑。

书院镇相关人士表示，目前，书院

镇正在做村民的沟通、解释工作，协调

相关村民解除与堆场的土地租赁合

同。并且，书院镇城管中队对违法建

筑“小洋房”已启动执法程序。同时，

城管中队加强堆场周边土方车辆运输

执法。

下阶段，书院镇将对全镇的所有

堆场进行排摸，发现类似问题及时整

改。同时，在源头上加强管理，敦促

各村和土地管理部门加强土地流转

管理，加强宣传引导，杜绝在农用地

出租后出现改变土地使用性质的情

况。

书院镇整治
中久村违建堆场

上海迪士尼进入开园最后准备阶段

门票本月28日起正式对外发售
孙继伟会见
荷兰驻华大使

不拘一格展示
“特训”成果
区委办第二期能力特训营结业

浦东5家众创空间
入选国家级

斯洛伐克驻上海总领事Frantisek Hudak：

对两国文化交流前景感到乐观

学雷锋 拼拼图


